



“La transferencia internacional del futbolista”: un compendio indispensable de Derecho del Fútbol

Ayer se presentó en la sede del ISDE el libro de Iván Palazzo, que aborda todos los aspectos del Reglamento de la FIFA

El pasado miércoles 3 de marzo Grupo Difusión presentó, en la sede del Instituto Superior de Derecho y Economía, el libro “La transferencia internacional del futbolista” de Iván Palazzo.

La presentación de este libro, del sello editorial Difusión Jurídica, perteneciente a la editorial Grupo Difusión, contó con numerosos asistentes, algunos tan célebres como Horacio Rossi, agente de la FIFA, o Margarita Huertas, miembro de KBL Bank.

El presidente del ISDE, Don Jorge Pintó Sala, y el subdirector de Iusport, Don Javier Latorre, presentaron el libro junto a su autor, Iván Palazzo, abogado especializado en Derecho del Fútbol y columnista habitual de Iusport. Además, Palazzo, se ha servido de sus conocimientos como asesor jurídico deportivo de jugadores, entrenadores, intermediarios, clubes, ligas y asociaciones para la redacción del mismo, que promete ser un éxito de ventas.

“La transferencia internacional del futbolista” realiza un recorrido por la totalidad del articulado del Reglamento sobre el Estatuto y la Transferencia de Jugadores de la FIFA, desde lo más básico como es la distinción entre futbolistas aficionados y futbolistas de élite, pasando por la competencia jurisdiccional de la FIFA y la reglamentación sobre las transferencias internacionales de los jugadores de fútbol sala.